



Estilo



Daced lo que más
os mortifique y
habréis servido
a Dios o habréis servido
a la Falange.

Franco

(Palabras al Frente de Juventudes
en el Teatro Olímpico de Barcelona)

Semanario editado por la Delegación Local de Prensa y Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Granollers - Año III - Número 74 - Día 22 de Febrero de 1942

EDITORIAL

PATRIA Y TRABAJO

El trabajo es un deber para todo español. En esta hora dura iniciada ya la marcha hacia arriba, no caben negligencias ni perezas. Los zánganos son un estorbo, y a veces algo peor que un estorbo. Quien crea en los torcidos deshechos — ya idos para siempre — del favoritismo; quien pretenda vivir eternamente convidado, sufre un error. A España no se la quiere con palabras más o menos bonitas, más o menos buscadas, ni se la quiere con amores platónicos que no conducen a nada o conducen a la ruina; a España se la quiere con hechos nobles, se la quiere hoy, que ya no hay fuego por los campos, trabajando, levantándola a fuerza de coraje y de corazón.

Todos tienen su parte en la tarea. Nadie queda al margen. A todos se les mide con el único rasero del Nacional-Sindicalismo: los altos, los medianos y los bajos, pues como dijo el Caudillo en su memorable visita a Barcelona, «cuando decimos el Pan y la Justicia no decimos sólo el Pan y la Justicia para el obrero, hablamos también de la Justicia para el empresario, de la Justicia en nuestros actos, de la Justicia en la Administración del Estado.»

Que nadie preste oídos a los eternos desocupados que sienten sobre sus espaldas el peso del trabajo que nunca han podido soportar porque supieron vivir trampeando, a costa de la vanidad de unos y de la insensatez de otros. Nuestro Estado no es panteísta ni pretende de ninguna manera absorber el individuo. Nuestro Estado es Falangista y la Falange considera al hombre portador de valores eternos, capaz de salvarse o de condenarse. La España Nacional-Sindicalista no aspira a poseer máquinas humanas de producir que sean, a la manera socialista, un número solamente; la España de Franco aspira a tener obreros que sobre el sentido del trabajo tengan clavado con raíces más hondas el otro sentido de la Patria, porque con trabajadores expertos, sin ese amor de Patria, se podrán conseguir pueblos pacíficos, segundones y, con facilidad, esclavos. Los pueblos capaces de llevar a cabo una gesta heroica necesitan estar bendecidos con el agua del patriotismo, con esa agua bendita que nos trajo, como un milagro, la victoria que hoy tenemos entre las manos.

CRONICA INTERNACIONAL

Desconcertante rapidez de las acciones bélicas japonesas. - El pesimismo de Churchill. - En la próxima primavera los soviets conocerán su hundimiento definitivo.

La actualidad mundial ha estado aca- parada estos últimos días por las noticias recibidas de Singapur. Desde que los japoneses consiguieron llegar a la isla, y asentarse sólidamente en ella, se daba por descontada la rendición de la ciudad y de sus importantes fortificaciones. Era tan sólo cuestión de tiempo y lo fué de muy pocos días. Los mandos nipones habían anunciado un nuevo método ofensivo para la conquista de la plaza. No sabemos si habrá sido utilizado, pero, sin duda alguna, no existe método mejor que esa desconcertante rapidez con que su marina y su aviación triunfan, y con los que el general Yamashita movió sus victoriosos soldados a través de la intransitable jungla de Malaca. A los británicos les han fallado las buenas intenciones, y les ha sido más fácil anunciar una resistencia hasta el último hombre, que mantener el agobiante cerco. Lejos quedan ya las bravatas de los optimistas que antes apretaban el dogal del hierro alrededor del Imperio del Sol Naciente, creyéndole agotado en la larga guerra china.

ruso, sin otra confirmación que los buenos deseos de que se produjesen en aquellos a quienes aliviarían de más hondas cavilaciones. El pesimismo de Churchill, que no puede paliarse, es lo que todos sabemos. El eje de la guerra en el Extremo Oriente ha girado favorablemente para los japoneses; la pérdida de Singapur es la confirmación de la impotencia anglo-británica; los birmanos reciben con alegría a sus liberadores; la lucha en Filipinas está casi virtualmente terminada; nuevas sombras de agitación corren por todo el vasto territorio de la India; Sumatra y Java conocen la llegada de los contingentes nipones, Australia escasamente poblada y sin vías de comunicación, no es susceptible de oponer una gran resistencia, los boers muéstranse intranquilos, el Canadá se siente de día en día más americana y quien sabe si en el fondo dispuesta a entrar en la Unión sin que pase demasiado tiempo...

El sombrío perfil se acrecienta en los demás teatros de la guerra. Churchill ha tenido que reconocer que el Mediterráneo no es un mar libre para la navegación británica, que ha de hacerse con notorio perjuicio alrededor del Cabo de Buena Esperanza; la lucha en el Atlántico prosigue y llegan los submarinos alemanes a hundir navíos en las mismas costas yanquis; no se ha dicho en Libia la última palabra y han fracasado allí los nuevos modelos de tanques americanos; y las esperanzas, si vagas para los países democráticos, que esperan de Norteamérica un milagro, se esfuman ante la objetividad del Eje. El general Tojo, con diplomacia terca, que nuestras mentes casi no alcanzan a comprender, ofrece una y otra vez, un arreglo al gobierno de Chung-king. Japón dispone y controla todo el petróleo del Extremo Oriente, el estaño de Malaca y una envidiable producción de caucho. La posibilidad de una ofensiva eficaz contra el Imperio del Sol Naciente parece definitivamente descartada; pelagra la ruta de Birmania, al tiempo que disminuye la actividad bélica china; y, sobre Rusia, se cierne cada día más próxima una incontestable y metuculosa ofensiva alemana... Si no estamos en el principio del fin, por lo menos, el Eje se está apuntando muchos tantos a su favor.

SECCION FEMENINA

Camaradas: al hacerme cargo de la Jefatura de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., de esta localidad, y al ofrecerme en el mismo, os pido una entusiasta, leal y sincera colaboración para que los fines protectores de este Servicio, que tanto ahonda en nuestra Falange, tengan una pronta y efectiva realización: engrandecer la magnífica Obra que tenemos asignada, merecedora de nuestro mayor desvelo y del mejor apoyo oficial y falangista.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

La Delegada

Granollers, 18 de Febrero de 1942.

MERCEDES VILARÓ

Inauguración del CENTRO PARROQUIAL

«Venimos aquí para unirnos, y unirnos para trabajar por la obra de Dios»

(Palabras del Muy Ilre. Deán del Vallés)

El domingo pasado, a las 11 de la mañana, tuvo lugar la inauguración del Centro Parroquial, sito en la plaza de los Caídos, local en donde hasta el presente han estado instaladas las oficinas de Auxilio Social.

No es necesario destacar la gran importancia que dicho acto tiene para la vida local, pues su trascendencia es bien patente para todos aquellos que no desconocen las múltiples actividades religiosas y culturales que se realizaban alrededor del Centro Católico, destruido por la vesanía marxista, las cuales serán continuadas por el nuevo centro; ya que el Centro Parroquial aspira, antes que nada, venir a llenar el vacío que aquella destrucción ocasionó a nuestra ciudad.

Evidentemente, hacía falta ese lugar de reunión para aquellos católicos que sintiéndose con vocación de apostolado vienen a secundar de una manera activa la vida parroquial, pues sólo mediante una compenetración mútua puede surgir la unidad de acción de la que nos hablaba el Rdo. Sr. Regente, y que es la exigencia primera para que todas las obras se realicen con eficacia.

El acto comenzó con la bendición y

entronización de una imagen del Sagrado Corazón de Jesús en la sala destinada a café. Hizo la bendición el Muy Ilre. Deán del Vallés y Regente de Granollers, reverendo Alberto Olivella, Pbro.

Seguidamente tomó la palabra el señor Luis Palá, el cual señaló que el Centro que se inauguraba era continuación del antiguo «Centro Católico». Después de dar las gracias a las diversas entidades que han venido dejando su local hasta el presente a la Acción Católica, terminó diciendo que desde el local que se acababa de inaugurar se había de expandir la acción vivificadora del catolicismo por todo Granollers.

A continuación hizo uso de la palabra el Muy Ilre. Sr. Deán del Vallés. Empezó destacando el significado del acto, afirmando que podíamos considerar el nombre de Centro Parroquial como sinónimo hogar, de casa Parroquial. Pero la única casa de los católicos, propiamente, no es más que la Iglesia. Luego, ¿por qué hemos abierto este Centro? Venimos aquí para unirnos, y unirnos para trabajar por la obra de Dios. Este centro ha de ser el crisol de donde salga la más completa unión de todos los católicos de Grano-

llers. Cita aquellas palabras de Jesucristo que dicen: «Padre, que todos sean unos como Vos y Yo somos uno.»

Dijo que el Centro Parroquial ha de ser el local en donde se reúnan todos los católicos dispuestos a trabajar bajo las órdenes de la Jerarquía eclesiástica.

Los dos oradores fueron entusiastamente aplaudidos.

Para finalizar el acto se sirvió un aperitivo a todos los asistentes, entre los que cabe destacar al Sr. Francisco Sagalés, Alcalde de nuestra ciudad y al camarada Luis Icart, Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S.